

NEWSPAPER

Tennis Meja Antar Pimpinan, Tutup Rangkaian Kejuaraan Olahraga HUT Barru Ke-62

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NEWS.PAPER.CO.ID

Feb 26, 2022 - 16:29



BARRU- Serangkaian kegiatan olahraga dalam rangka memperingati Hari Jadi Barru Ke-62, akhirnya sukses terlaksana dengan ditutup pelaksanaan pertandingan tennis meja antar pimpinan instansi.

Pertandingan yang dibuka oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh M.Si, dan diikuti oleh segenap instansi baik pimpinan perangkat daerah, instansi vertikal, BUMN/BUMD maupun Kabag/Camat termasuk oleh pimpinan penyelenggara, yaitu Ketua KONI Barru Abdul Muttalib Kadir di Baruga Singkeru Ada'e, Jumat (25/2/2022).

"Terima kasih banyak untuk semua partisipasi mensukseskan pelaksanaan Hari Jadi Barru Ke-62 dengan berbagai kegiatan olahraga, semoga silaturahmi semakin erat dan kita bersinergi untuk mewujudkan Barru yang Mandiri dan Inklusif," sebut Bupati Suardi Saleh dalam sambutannya.

Diketahui, Puncak peringatan Hari Jadi Barru secara seremonial akan dilaksanakan dalam bentuk Rapat Paripurna Istimewa pada Selasa, 1 Maret 2022, di Gedung DPRD Kabupaten Barru.



Sementara, pertandingan tenis meja yang berlangsung sampai Jumat Sore ini, menampilkan kemeriahan dan sorak sorai tersendiri dalam setiap pertandingan, dimana para pimpinan instansi dibersamai beberapa staf yang hadir sebagai penggembara.

"Alhamdulillah, kegiatan ini bagian dari partisipasi kita merayakan Hari Jadi Barru Ke-62, semoga dengan perantara olahraga tenis meja, semua semakin bersinergi, bersemangat, dan tentu saja selalu sehat, insya Allah," sebut Zulkifli Mahmud, S, Sos selaku Ketua Cabang Olahraga Persatuan Tenis Meja Seluruh Indonesia (PTMSI) Kabupaten Barru.

Zulkifli Mahmud yang juga berposisi sebagai Bendahara Umum KONI Barru, turut bangga dan terkagum atas hasil pertandingan tenis meja yang ia organisir.

Pasalnya, Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir yang sejak awal bermain atraktif dan penuh semangat berhasil memenangkan pertandingan berturut-turut dan memuncaki klasemen sementara hingga akhirnya tiba di pertandingan puncak, final.

"Dapat final dan Juara Dua, tapi intinya, kita gembira bersama atas momentum Hari Jadi Barru Ke-62 dengan rangkaian kegiatan Olahraga ditengah kampanye sehat di masa Pandemi Covid-19, Alhamdulillah semua sukses dilaksanakan," sebut Ketua Thalib Kadir yang nampak larut dalam kegembiraan kebersamaan ini.



Berikut para juara pertandingan tenis meja antar pimpinan yang dilaksanakan dalam rangka Hari Jadi Barru Ke-62,

Juara 1, Kepala Kantor Kemenag Dr. H. Jamaruddin, M.Ag
Juara 2, Ketua KONI Barru Abdul Muttalib Kadir
Juara 3, Sebagai Juara Bersama yakni Kepala Plt. Bappeda Umar Sinampe, S.KM, M.Kes & Plt Kepala BPBD Drs. Andi Jalil Mappiare

(Ahkam/Humas Barru)